



22 juin 2022

Communiqué de presse

LEÏLA CHAIBI DÉSIGNÉE PRÉSIDENTE DE LA DÉLÉGATION FRANCE INSOUMISE AU PARLEMENT EUROPÉEN

Leïla Chaïbi est désignée ce jour à l'unanimité présidente de la délégation insoumise au Parlement européen. Elle succède ainsi à ce poste à Manuel Bompard, élu député des Bouches-du-Rhône qui rejoint l'Assemblée nationale.

Leïla Chaïbi est vice-présidente de la commission de l'emploi et des affaires sociales, membre de la commission des affaires constitutionnelles et de la délégation à l'assemblée parlementaire euro-latino-américaine, ainsi que suppléante de la commission des transports et du tourisme et de la délégation à la commission parlementaire mixte UE-Mexique.

Contact Presse Délégation France insoumise

Margot Cazin : +33 6 69 10 26 81